



Communiqué pour diffusion immédiate

Le 20 mars 2020- La Conférence des Tables régionales de concertation des aînés du Québec (CTRCAQ) appuie les démarches du gouvernement provincial quant aux mesures prises et annoncées afin de contrer la propagation du COVID-19. Dans le même sens, nous saluons les efforts démontrés par la population québécoise à l'idée d'appliquer les mesures nécessaires à diminuer la progression de la contagion. Par ailleurs nous encourageons les gens dont certains proches sont âgés à maintenir des relations avec eux par téléphone, courriel ou texto.

« Il faut aussi trouver des moyens de contrer l'isolement social que vivent les aînés et davantage depuis le début des mesures visant à contrer la propagation. » - Marie-Josée Longchamps, porte-parole.

La CTRCAQ encourage la population à consulter les sites internet ou Facebook des différentes Tables régionales de concertation des aînés (TRCA). Il s'en trouve dans chacune des régions du Québec et leurs coordonnées sont disponibles sur notre site internet au conferencedestables.org

En consultant ces sites vous trouverez les informations pertinentes quant aux services aux aînés, des liens vers des organismes partenaires qui se préoccupent aussi des aînés.

-30-

Pour de plus amples informations :

Nicole Bolduc-Dubois Présidente CTRACQ 418-550-2172	Bertrand Gignac Directeur général CTRCAQ 418-999-0200
--	--

Courriel : Info@conferencedestables.org

Site internet : conferencedestable.org

